



Après la bénédiction du feu dédié à saint Jean, un feu d'artifice illuminera les bords de Garonne. ARCHIVES M. L.

Le feu sera allumé au port

Les vieilles traditions ne se perdant pas, les Amis de l'église font perdurer celle du feu de la Saint-Jean.

Il aura lieu ce vendredi 24 juin à 19 h 30, dans le magnifique cadre du port.

Cette fête traditionnelle, plutôt d'origine païenne, célèbre saint Jean-Baptiste.

À l'approche du solstice d'été, elle donnait lieu à des festivités autour d'un grand feu, qui devait se voir de loin.

Jusqu'au petit matin, on dansait en farandole autour du brasier, que de jeunes intrépides sautaient. C'était surtout l'occasion, pour tout le village, de se regrouper, de faire ripaille et d'oublier, le temps d'une soirée, les soucis du quotidien.

Une tradition qui se perpétue

Le but de cette manifestation, outre la tradition, est de récolter des fonds pour la restauration des meubles et objets de l'église Saint-Vincent de Barsac, dont les travaux de restauration vont se poursuivre cet été, par le magnifique balcon en arcs et voûtes abritant l'orgue.

Cette soirée débutera autour de grillades, sandwiches et crêpes en attendant que le soleil se couche. Puis, après une bénédiction du bûcher et des fidèles, le feu sera allumé et accompagné des chants et homélies jusqu'à ce qu'il ne reste plus que les braises.

Un feu d'artifice sera tiré, clôturant ainsi cette soirée.

Michel Laville